

未来につなぐ



坂東市長
木村 敏文

新年明けましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。また、日頃より市政運営に格別のご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

新たな年を迎えた令和8年も、持続可能な財政基盤の確立を図りながら、市民の皆さまの思いや願いに寄り添い、未来へつながる政策の実現に向け、市民の皆さまの幸せとこの地域の更なる発展を願い、引き続き全力で市政運営に尽力してまいります。

これまでに取り組んできた事業、そしてこれからも継続していく主な事業等について次のとおりお知らせいたします。

本年も変わらぬご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆さまにとりまして幸多き一年となりますことをお祈り申し上げ、新年のご挨拶いたします。

ハイウェイ・オアシスの整備

圏央道坂東パーキングエリアと連結した都市公園として、物販施設や飲食店、遊戯施設など、賑わいの創出と防災機能を備えた公園施設を段階的に整備しています。

令和7年10月には、坂東PAハイウェイ・オアシスの開園1周年を記念して「坂東PAハイウェイ・オアシス一周年記念イベント」を開催し、併せて坂東PAハイウェイスタンプのデザイン披露、表彰式を行いました。

施設の整備に当たっては、民間事業者による創意工夫を活用するため、今後は民間事業者の募集を進めています。



坂東PAハイウェイスタンプ表彰式



坂東PAハイウェイ・オアシス

工業団地整備と企業誘致の推進

山地区において、県施行による「フロンティアパーク坂東」の造成工事が進められていて、あわせて区画の分譲も進められています。

また、神大実地区では、工業系土地利用を促進する地区計画を策定し、企業誘致による雇用の創出と税収の確保を進めています。



フロンティアパーク坂東